

L'un et l'autre ont souligné qu'il fallait que plus de pays adhérent au Traité et que tous les signataires, qu'ils soient dotés ou non d'armes nucléaires, respectent intégralement leurs obligations en vertu du Traité.

Ils se sont dits convaincus que de nouvelles limitations des armes stratégiques contribueraient à créer un climat de confiance dans le monde et exerceraient une influence bénéfique sur les efforts destinés à arrêter la course aux armements.

M. MacLachan et Olszowski ont convenu qu'une paix juste et durable ne pourrait être établie que si toutes les parties se font un devoir de respecter les résolutions appropriées du Conseil de sécurité des Nations Unies.

Ils se sont entretenus des développements survenus au Moyen-Orient et ont exprimé leur conviction qu'il y aurait lieu de mener le plus tôt possible des négociations, auxquelles participeraient toutes les parties en cause, y compris les représentants du peuple palestinien et qui s'attaqueraient à tous les problèmes en jeu, sans le but de trouver une solution juste et durable permettant à tous les peuples de la région de vivre dans la paix et dans la sécurité.

D'autre part, ils se sont dits convaincus que la présence des contingents canadiens et polonais au sein des forces d'urgence des Nations Unies au Moyen-Orient constitue une contribution importante des deux pays à la mise en oeuvre des résolutions du Conseil de sécurité relatives au Moyen-Orient. On a fait état de la collaboration étroite et amicale qui existe entre les unités canadiennes et polonaises des Forces d'urgence onusiennes.

M. MacLachan et Olszowski ont réitéré l'appui qu'ils accordent aux Nations Unies, à leurs yeux un instrument important pour le maintien de la paix et de la sécurité mondiales et pour l'avancement de la coopération internationale. Ils sont résolus à poursuivre la collaboration de leurs deux pays au sein des diverses institutions des Nations Unies et d'autres organisations internationales.

Les deux ministres ont passé en revue les résultats de la Septième session extraordinaire de l'ONU et ils se sont dits convaincus que l'application de la résolution adoptée au cours de cette session ferait progresser la coopération et le développement économiques dans l'intérêt de tous les pays et de tous les peuples.